

## ZUR SACHE

### **Physikwettbewerb: Starkes Hohenstaufen-Gymnasium**

Um 15 Uhr wurden die Ergebnisse des Physik-Wettbewerbs für Schulen verkündet und die Preise verliehen. In der Klassenstufe 8/9 waren die Teams des Mons-Tabor-Gymnasiums aus Montabaur, des Lise-Meitner-Gymnasiums aus Maxdorf und des **Hohenstaufen-Gymnasiums aus Kaiserslautern** auf den ersten drei Plätzen.

In der Stufe 10/11 gewannen die Teams vom **Burggymnasium Kaiserslautern**, vom Max-Slevogt-Gymnasium Landau und vom Ottfried-von-Weißenburg-Gymnasium Dahn.

Auf Platz eins bis drei der Stufe 12/13 waren die Teams vom Leibniz-Gymnasium aus Neustadt an der Weinstraße, vom **Hohenstaufen-Gymnasium aus Kaiserslautern** und vom Nikolaus-von-Kues-Gymnasium aus Bernkastel-Kues. Den Preis für die erfolgreichste Schule erhielt das **Hohenstaufen-Gymnasium Kaiserslautern**, für die höchste Zahl der Teams wurde das Mons-Tabor-Gymnasium ausgezeichnet. (cbg)